



大浜小だより

令和4年度 第5号

令和4年9月21日(水)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

暑さに負けず がんばっています

38日間の夏休みを終え、8月29日(月)から令和4年度の前期後半が始まりました。夏休みの期間中も、本校児童が大きな事故やトラブル等に巻き込まれることなく過ごしてくれたことを嬉しく思っています。

また、前期後半に入っても暑い日が続く、時には最高気温が35℃を超える猛暑日になることもありましたが、子供たちは熱中症対策に気をつけながら、暑さに負けないようがんばって毎日過ごしています。

残念ながら、新型コロナウイルス感染症の影響で、陸上記録会等の対外的な行事は、今年度も中止になってしまいました。しかし、これから後期前半にかけては、運動会をはじめとする校内行事等も多数ひかえていますので、子供たちには、引き続き健康や安全に気をつけながら、毎日の学習や活動に精一杯取り組んでほしいと願っています。

保護者の皆様や地域の方々には、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



暑い日差しの中で登校時にあいさつ運動を行う実行委員会の子供たち

計算力の向上に向けて

夏休み明けからの新しい取組として、全校をあげて「ます計算」をはじめました。

一般的には縦横10ますの百ます計算が有名で、繰り返し行っていくことでたし算やかけ算などの計算がより速く、より正確にできるようになることが期待できます。



ます計算に取り組む児童

まだまだ始めたばかりの取組なのでうまくいかない部分もありますが、全校で継続的に取り組み、子供たち全員の計算力の向上を図っていきたいと考えています。

運動会の練習始まる

今年度の運動会は10月22日(土)に実施する予定です。そのため、学年によっては先週から運動会の練習を始めています。

今年度も規模を縮小しての午前中開催ですが、限られた種目の中で子供たちがしっかりと輝いてくれることを期待しながら、練習や準備にあたっていきたいと思います。

大変お世話になりました

8月21日(日)に実施予定だったPTAの環境美化作業が中止となったため、翌週の28日(日)にPTA役員の皆様を中心に運動場の除草作業が行われました。

午前7時から2時間ほどの作業でしたが、お陰様で運動場がとてもきれいになりました。暑い中に、大変お世話になりました。



除草作業の様子

後期前半のおもな行事等

- ・10月22日(土) 運動会
- ・11月2日(水) 就学時検診
- ・11月17日(木)～18日(金) 5年集団宿泊教室
- ・12月2日(金) 授業参観等
- ・12月15日(木) 持久走大会
- ・12月20日(火)～21日(水) 6年修学旅行
- ・12月24日(土)～ 冬休み